

RPS QIRĀ'AH AL-AKHBĀR



INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI SURAKARTA
 FAKULTAS : ADAB DAN BAHASA
 PROGRAM STUDI : BAHASA DAN SASRA ARAB

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

Mata Kuliah	Kode MK	Kelompok MK	SKS/SMT	Tgl Penyusunan
Qirā'ah Al-Akhhbār	BSA265	MKK PS	4/5	
Otorisasi GKM	Dosen Pengampu MK	NIDN/NIDK/NUP	Koord. Program Studi	
Dr. Yusti Arini, M.Pd.	Umi Rukhiyatun, M.Hum.	2025108902	Rumpoko Setyo Jatmiko, S.S., M.A.	
Capaian Pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> Mahasiswa mampu membaca teks berita bahasa Arab dengan benar. Mahasiswa mampu memahami informasi yang terkandung di berita bahasa Arab. Mahasiswa mampu menceritakan kembali isi teks, baik secara lisan maupun tertulis. 			
	S (no CPL)	Membantu Mahasiswa dalam memperlancar bacaan Arab yang memudahkannya dalam membaca dan memahami referensi-referensi berbahasa Arab		
	P (noCPL)	Menambah pengetahuan Mahasiswa tentang berita-berita aktual dan kejadian yang terjadi di negara Arab serta kosa kata yang terkandung dalam teks berita yang dikaji dalam perkuliahan.		
	K (noCPL)	Membantu dan membiasakan Mahasiswa dalam membaca dan menulis Arab.		
	Capaian Pembelajaran Mata Kuliah (CPMK):			
	CPMK 1 (S)	(S.11) Menjunjung tinggi nilai-nilai etika akademik, yang meliputi kejujuran dan kebebasan akademik dan otonomi akademik.		
	CPMK 2 (P)	(P.3) Memiliki pengetahuan terkait dengan pengembangan kemampuan berkomunikasi baik lisan maupun tulisan dengan menggunakan bahasa Arab dan Inggris dalam perkembangan dunia akademik dan dunia kerja (dunia non akademik).		

	CPMK 3 (K)	(P.3) Menguasai ilmu-ilmu Bahasa dan Sastra Arab yang mencakup unsur-unsur bahasa (<i>'anashir al-Lughah</i>), 'ulum al-lughah, dan fann al-lughah; teori-teori Linguistik Terapan; dan menguasai teori-teori Penelitian Bahasa Arab; Memberikan penilaian terhadap karya sastra Arab yang berbentuk puisi, Memahami sejarah bahasa dan penyebarannya, Teori-teori Terjemah.
Deskripsi Mata Kuliah	Mata Kuliah Qirā'ah Al-Akhhbār merupakan Mata Kuliah Keahlian Program Studi (MKKPS) di Prodi Bahasa dan Sastra Arab. Perkuliahannya diberikan secara terpadu antara pemberian materi dan latihan-latihan. Pemberian materi dimaksudkan untuk mengembangkan daya kognisi mahasiswa dan membekali mahasiswa dengan teks-teks Arab. Dalam mata kuliah ini mahasiswa diharapkan mampu untuk; membaca teks tulis bahasa Arab dengan lengkap dan benar, memahami informasi yang terkandung di dalam teks tulis bahasa Arab dan menceritakan kembali isi teks, baik secara lisan maupun tertulis.	

MATRIK PERKULIAHAN

Minggu/ Pertemuan Ke-	Kemampuan Akhir yang Diharapkan	Materi/Tema Pokok	Metode Pembelajaran	Waktu Belajar (menit)	Pengalaman Belajar Mahasiswa	Indikator dan Kriteria Penilaian	Bobot Nilai
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)
1	Mahasiswa dapat memahami tujuan diselenggarakannya perkuliahan Qirā'ah Al-Akhhbār	Pengantar dan kontrak pembelajaran. Evaluasi perkuliahan qira'ah semester sebelumnya	1. Metode; <i>Interactive Lecturing</i> . 2. Media: WAG dan Elearning (Google Meet/Zoom)	200 menit	Perkenalan, kontrak belajar dan pengantar perkuliahan Mata Kuliah Qira'ah	Memahami konteks pembelajaran dan gambaran umum perkuliahan dengan baik dan benar.	2,5%
2	Mahasiswa mampu mencari dan memahami teks berita berbahasa Arab	Mencari berita di media elektronik dengan bahasa Arab	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG,	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks berita bahasa Arab	Mampu membaca dengan baik dan benar serta memahami teks berita bahasa Arab	7%

			Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan Elearning.				
3	Mahasiswa dapat membedakan dan mengoreksi bacaan yang salah dalam membaca teks Arab	Membaca berita media elektronik dengan bahasa Arab	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG, Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan Elearning.	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks berita bahasa Arab	Mampu membenarkan bacaan yang salah dalam membaca teks Arab	7%
4	Mahasiswa dapat memahami berita bahasa Arab dengan mendengarkan <i>live streaming</i> Youtube	Mendengarkan dan melihat <i>live streaming</i> Youtube berita berbahasa Arab	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG, Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks Arab yang sedang dikaji	Mampu memahami berita bahasa Arab dengan mendengarkan <i>live streaming</i> Youtube	7%

			Elearning.				
5	Mahasiswa mampu mencari dan memahami teks berita berbahasa Arab	Mencari, membaca, memahami, dan mencari makna Teks Arab	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG, Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan Elearning.	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks Arab yang sedang dikaji	Mampu membaca dengan baik dan benar serta memahami teks berita bahasa Arab	7%
6	Mahasiswa dapat membedakan dan mengoreksi bacaan yang salah dalam membaca teks Arab	Membaca berita media elektronik dengan bahasa Arab	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG, Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan Elearning.	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks Arab yang sedang dikaji	Mampu membenarkan bacaan yang salah dalam membaca teks Arab	7%
7	Membaca Teks Arab dan memahami maknanya Mahasiswa dapat memahami berita	Membaca, memahami, dan mencari makna Teks Arab	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG,	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks Arab yang sedang dikaji	Mampu membaca dengan baik dan benar serta memahami teks Arab	7%

	bahasa Arab dengan mendengarkan live streaming Youtube		Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan Elearning.				
UJIAN TENGAH SEMESTER							
8	Mahasiswa mampu mencari dan memahami teks berita berbahasa Arab	Mencari, membaca, memahami, dan mencari makna Teks Arab	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG, Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan Elearning.	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks Arab yang sedang dikaji	Mampu membaca dengan baik dan benar serta memahami teks berita bahasa Arab	7%
9	Mahasiswa dapat membedakan dan mengoreksi bacaan yang salah dalam membaca teks Arab	Membaca, memahami, dan mencari makna Teks Arab dan mengoreksi tugas	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG, Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks Arab yang sedang dikaji	Mampu membaca dengan baik dan benar serta memahami teks berita bahasa Arab	7%

			Elearning.				
10	Membaca Teks Arab dan memahami maknanya Mahasiswa dapat memahami berita bahasa Arab dengan mendengarkan live streaming Youtube	Membaca, memahami, dan mencari makna Teks Arab	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG, Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan Elearning.	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks Arab yang sedang dikaji	Mampu membaca dengan baik dan benar serta memahami teks berita bahasa Arab	7%
11	Mahasiswa mampu mencari dan memahami teks berita berbahasa Arab	Mencari, membaca, memahami, dan mencari makna Teks Arab	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG, Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan Elearning.	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks Arab yang sedang dikaji	Mampu membaca dengan baik dan benar serta memahami teks berita bahasa Arab	7%
12	Mahasiswa dapat membedakan dan mengoreksi bacaan yang salah dalam membaca teks Arab	Membaca, memahami, dan mencari makna Teks Arab dan mengoreksi tugas	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG,	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks Arab yang sedang dikaji	Mampu membaca dengan baik dan benar serta memahami teks berita bahasa Arab	7%

			Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan Elearning.				
13	Membaca Teks Arab dan memahami maknanya Mahasiswa dapat memahami berita bahasa Arab dengan mendengarkan live streaming Youtube	Membaca, memahami, dan mencari makna Teks Arab	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG, Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan Elearning.	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks Arab yang sedang dikaji	Mampu membaca dengan baik dan benar serta memahami teks berita bahasa Arab	7%
14	Membaca Teks Arab dan memahami maknanya Mahasiswa dapat memahami berita bahasa Arab dengan mendengarkan live streaming Youtube	Membaca, memahami, dan mencari makna Teks Arab serta mereview materi perkuliahan	1. Metode: Ceramah, Diskusi dan Tanya Jawab. 2. Media: WAG, Zoom/ Google Meet, Youtube, Power Point dan Elearning.	200 menit	Diskusi serta tanya jawab tentang teks Arab yang sedang dikaji	Mampu membaca dengan baik dan benar serta memahami teks berita bahasa Arab	7%
15	Mereview Materi	Membaca,					

	Perkuliahan dan Memberikan kisi-kisi dan tugas UAS	memahami, dan mencari makna Teks Arab					
UJIAN AKHIR SEMESTER							
Penguatan Core Value Institusi							
	Religiosity	Mata Kuliah Qirā'ah Al-Akhabār membantu mahasiswa dalam membaca dan memahami kitab-kitab serta teks <i>turāṣ</i>					
	Modernity	Perkuliahan ini diharapkan menumbuhkan daya adaptasi yang tinggi dengan sarana dan prasarana yang dapat menunjang kemampuan mereka dalam membaca dan memahami suatu teks.					
	Civility	Mata Kuliah Qirā'ah Al-Akhabār diharapkan mampu menumbuhkan loyalitas, dedikasi, dan toleransi yang tinggi dalam kerja kelompok.					
	Profesionality	Mahasiswa diharapkan mampu mengidentifikasi pola-pola kalimat dalam teks sehingga dapat menuntun dan mengarahkan mahasiswa dalam memahami informasi yang dikandung teks.					
Penguatan moderasi beragama		Dalam aktivitas perkuliahan juga mengkaji komparasi antarbudaya masyarakat yang digambarkan dalam teks sehingga tercipta pemahaman yang utuh tentang indahnya perbedaan.					
Integrasi Islam-sains-kearifan Lokal		Dengan mengikuti perkuliahan ini, mahasiswa diharapkan mampu untuk membaca dan memahami beragam teks referensi kitab <i>turāṣ</i> berbahasa Arab serta memahaminya secara utuh dengan menggunakan sarana dan prasarana yang mendukung.					
Integrasi dengan Mata Kuliah lain		Mata Kuliah Qirā'ah Al-Akhabār dapat menjadi modal utama bagi mahasiswa untuk berkontribusi penuh dalam riset dan penelitian Bahasa dan Sastra Arab yang berkaitan dengan tugas akhir (skripsi).					
Daftar Referensi		<ol style="list-style-type: none"> 1. https://www.youtube.com/watch?v=EcCn9FN94RU 2. https://www.youtube.com/watch?v=gq3nmkm2GN8 3. https://www.youtube.com/watch?v=HxI2TxhhS9A 4. https://gate.ahram.org.eg/ 5. https://www.aljazeera.net/ 6. https://www.alarabiya.net/ 7. https://www.bbc.com/arabic 					